



## **DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL PARTIDO POPULAR Y PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN UN ACTO ORGANIZADO POR EL PARTIDO POPULAR**

**Murcia, 9 de mayo de 2003**

Queridas amigas y queridos amigos de Murcia, dejadme que en primer lugar os dé las gracias porque estéis aquí con nosotros, con nuestros candidatos y conmigo esta tarde aquí, una vez más, en la Plaza de Toros de Murcia. Muchas gracias por estar aquí. No hace falta que os diga lo muy feliz que me siento aquí y lo muy a gusto que me siento toreando en esta plaza todas las veces que hagan falta.

Ahora quiero daros las gracias, además de por estar aquí, por otra razón importante. Durante las últimas semanas, que han sido semanas difíciles, semanas duras, semanas complicadas, semanas de altas responsabilidades, semanas donde se ha visto quienes son los partidos serios y quienes no son partidos serios, donde se ha visto quienes están a la altura de las responsabilidades y quienes no sabrán nunca asumir responsabilidades; quiero daros las gracias porque ha habido algunos que, equivocándose gravemente, nos han intentado sacar del mapa al Partido Popular, nos han intentado sacar del mapa de todas partes, y la respuesta que habéis dado ha sido una respuesta ejemplar, extraordinaria, desde la coherencia, desde la moderación, desde personas como nosotros que tenemos principios, que tenemos convicciones, que creemos en las cosas, que asumimos responsabilidades y que no estamos

dispuestos a ser oportunistas de la política para hacer cualquier cosa, a cualquier precio, sobre todo, a costa de nuestro país.

Os doy las gracias muy especialmente por ello, porque habéis prestado muy buen servicio a la democracia española, y lo digo yo que vengo aquí hoy a apoyaros a vosotros, a apoyar a nuestros candidatos, a decir: tenemos unos magníficos candidatos. Ramón Luis, Miguel Ángel, Pilar todos los que se presentan en esta región, son excelentes candidatos. Lo han demostrado en todas partes.

Pero hay una diferencia grande de nosotros con nuestros contrincantes: podemos ir, podéis ir, con la cabeza alta por cualquier parte de España presentando buena gestión, buenos resultados, honradez y ganas de hacer cosas; por cualquier parte de España.

Y os quiero decir una cosa más, porque luego hablaré de otros asuntos que os interesan también mucho, y de los cuales han hablado también Miguel Ángel y Ramón Luis, y lo quiero hacer con toda claridad; pero quiero que sepáis una cosa: por difíciles y por complicadas que sean algunas decisiones para eso se está en el Gobierno: para asumir los intereses generales del país. Quiero deciros que nunca tomaré una decisión que ponga en peligro el interés general del país y nunca dejaré de tomar una decisión que considere necesaria para la defensa de los intereses generales de España, nunca.

Esto lo podemos decir nosotros y lo puedo decir en todas partes, con la voz bien alta y con la misma serenidad con la que vosotros nos habéis acompañado a lo largo de estas semanas y de este tiempo.

Quiero deciros una cosa más: es un buen día y un buen momento para que esta campaña electoral y estas elecciones, que son muy importantes por muchas razones, a las que me referiré luego, la queramos abrir y la abramos aquí especialmente en Murcia, y os voy a decir por qué, además de por los

sentimientos que he expresado antes: porque Murcia es hoy símbolo y punto de referencia de prosperidad, de progreso y de bien hacer las cosas. Por eso.

Aquí se ha demostrado que hay un proyecto que funciona y ahí están los datos que lo demuestran. Nosotros lo podemos decir y proclamarlo serenamente y sinceramente con la voz clara y con la cabeza bien alta, y os pido que no dejéis de hacerlo. Os pido que afrontéis estas semanas y estos días desde la responsabilidad de quien sabe que la prosperidad de esta región murciana, que lo que se ha conseguido, que se ha convertido en la región que más crece, en un símbolo de prosperidad, en un símbolo de bien hacer las cosas, en un símbolo para mucha gente, que quiere venir aquí, que viene aquí, que quiere seguir trabajando aquí, que quiere seguir invirtiendo aquí, es lo mejor que podéis hacer por esta tierra y es lo mejor que podéis hacer por España.

Tiene toda la razón Ramón Luis cuando nos dice que no da igual que es lo que pase el día 25 de mayo. No da igual, es muy diferente y sabemos muy bien que las políticas y los políticos son diferentes. Hay buenas y malas políticas, y buenas y malas decisiones. Las buenas políticas, las buenas decisiones, no se toman enrollados en la calle en una pancarta; se toman asumiendo responsabilidades delante de un país.

Decía Ramón Luis que somos un partido previsible. Alguno podrá decir: "unos son más simpáticos, otros menos simpáticos; me gusta más usted o me gusta más el otro, o me parece bien su bigote o no me parece bien su barba". Me da igual. Yo lo que digo es que un partido no es una veleta, un partido es un proyecto al servicio de las personas, al servicio de una comunidad, al servicio de un país y eso hay que demostrarlo todos los días. No se puede hacer un proyecto diciendo una cosa en Murcia y otra en Barcelona, en Zaragoza, o en Madrid, o donde toque. Hay que decir las cosas en el mismo sitio y en el mismo sentido con todas sus consecuencias.

Por eso la gente sabe y los españoles saben y han visto que, cuando se trata de las cuestiones serias, hay un nombre que hay que pronunciar, que es: Partido Popular. Yo os pido que pronunciéis el nombre y que convenzáis a todos para que pronuncien y voten con ese nombre y con esa expresión. El Partido Popular es garantía de estabilidad, de seriedad política, de honradez, de estabilidad institucional y de que con las cosas serias no se juega en España ni ahora ni nunca.

Quiero deciros también una cosa muy especial: estas elecciones tienen un punto y una significación muy importantes. Hace meses, desgraciadamente, como consecuencia de un atentado terrorista que se produjo aquí, en Levante, concretamente en Santa Pola, en Alicante, yo dije claramente la expresión: señores, hasta aquí hemos llegado. Y hoy estamos aquí reunidos en Murcia y, afortunadamente, arrancamos la primera campaña electoral de la historia de la democracia de España en la cual los representantes de los terroristas no se van a poder presentar a las urnas ni a las elecciones.

Hasta ahora algunos han tenido la oportunidad de ir demasiadas veces con la papeleta en una mano y con la pistola en otra, y eso se ha acabado, se terminó. Batasuna ha sido ilegalizada y ésa es una buena noticia para cualquier demócrata en cualquier parte del mundo, y más que para nadie para cualquier demócrata español que quiere vivir, vivir libremente, expresarse libremente y no tener que aguantar ni amenazas, ni coacciones, ni atentados, ni asesinatos, de nadie.

Os quiero decir otra cosa, además: hoy España está en la lucha contra el terrorismo más acompañada que nunca. Tenemos más fuerza que nunca para luchar contra el terrorismo y, además, hemos demostrado una cosa: que, cuando necesitamos ayuda, nos la dan pero que, cuando otros la necesitan, somos capaces de darla nosotros también. Y alguien, desde la responsabilidad política y no desde la demagogia, ni desde las iras, ni desde las piedras, ni desde los insultos, tendrá que explicar por qué nos van a ayudar a nosotros si nosotros no nos comprometemos con los demás.

Hoy, más que nunca, tenemos con nosotros a todo el mundo; hoy los terroristas tienen cerradas las puertas de toda Europa y de América, y hoy os digo, una vez más: les vamos a derrotar definitivamente, con todas sus consecuencias, y vamos a pasar esa página terrible de la historia de España.

Aquí, desde Murcia, ha dicho Miguel Ángel una cosa que está muy bien: hay quien se la juega todos los días por nosotros, por nuestro país, por nuestra democracia y por nuestra libertad, que son, entre otros, nuestros compañeros del Partido Popular del País Vasco. A ellos desde aquí también le mandamos nuestro empuje y nuestra esperanza de que consigan lo mejor, sin duda, para ellos, que será lo mejor para nosotros.

Nosotros tenemos un partido del cual yo me siento orgulloso. Me siento orgulloso de ser Presidente del Partido Popular, me siento orgulloso de que mi partido represente el centro político y me siento orgulloso de que mi partido haya dado una lección de cómo ni el radicalismo, ni el extremismo, ni las agresiones, ni las piedras, ni el rencor, ni el resentimiento, ni la ira, que han puesto en marcha esa coalición de Llamazares y de Zapatero triunfarán en España, porque nosotros somos los que vamos a triunfar.

Os voy a decir una cosa más: vamos a ganarles las elecciones el día 25, se las vamos a ganar. Algunos, como he dicho, nos han querido sacar de la pista, nos han querido enterrar antes de tiempo; pero estamos muy vivos, ¡pero mucho!; estamos en plena forma, ¡pero mucho!, más de lo que algunos piensan. Y os digo: les vamos a ganar las próximas elecciones y las siguientes, también.

Vamos a seguir trabajando por las cosas que dan bienestar y prosperidad para todos. Nosotros nos encontramos, sin duda, un país complicado y difícil en el año 1996 cuando llegamos al Gobierno, como había aquí, Ramón Luis y su equipo, que levantar una región a partir del año 1995.

Nosotros hoy podemos presentar un buen balance de las cosas. Llevamos siete años consecutivos de crecimiento económico; llevamos siete años consecutivos de estabilidad económica; llevamos siete años consecutivos de creación de empleo; llevamos siete años consecutivos siendo el país de Europa que más empleo crea; llevamos siete años consecutivos que nos han permitido, por nuestro crecimiento, sanear nuestras cuentas, sanear nuestra Seguridad Social, mejorar nuestras pensiones, dar oportunidades a tanta gente que ahora puede estar trabajando.

No queremos que eso se ponga en riesgo y eso se puede poner en riesgo el día 25. ¿Por qué? Porque las Comunidades Autónomas y los municipios tienen mucho que decir ahí. Nos jugamos la educación de nuestros hijos, o quién administra la Sanidad, o quién decide también sobre muchos de los impuestos que pagamos o que no pagamos.

La diferencia entre unos y otros es que algunos hacen un discurso distinto en todas partes, pero nosotros, con Ramón Luis a la cabeza, decimos en todos los sitios: si ganamos las elecciones el próximo día 25, en aquellas Comunidades donde gobierne el Partido Popular vamos a suprimir el Impuesto de Sucesiones, lo vamos a suprimir. Os voy a decir lo que eso significa: vamos a suprimir el Impuesto de Sucesiones en las transmisiones entre padres e hijos y entre cónyuges, porque no queremos que nadie se lleve el esfuerzo del ahorro de una familia y de un trabajo durante mucho tiempo. Queremos que se lo quede esa familia, porque el pequeño empleo, el pequeño comercio, la pequeña empresa, el piso familiar, no tienen porque desaparecer en estas circunstancias.

Esto que yo digo, esto que dicen nuestros candidatos y a lo que se han comprometido, es mucho más difícil que salirse a dar un paseito con una pancarta enrollada, mucho más difícil. Eso es gobernar.

Mientras algunos se daban paseitos, nosotros hemos suprimido el Impuesto de Actividades Económicas para todos los españoles, para el 92 por 100 de la gente

que estaba sujeta a ese impuesto. Mientras algunos nos querían sacar del mapa, hemos vuelto a bajar el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas; mientras algunos nos querían sacar del mapa, en España ha seguido descendiendo el desempleo, y en Murcia, también; y mientras algunos nos quieren sacar del mapa, mientras otros países europeos no crecen, España crece más que ellos, tiene más empleo que ellos y podemos presentar nuestras cuentas en todas partes, porque son las mejores cuentas que hay en este momento en Europa.

Lo que no queremos es que nadie pare España y que nadie pare Murcia. Yo haré siempre y voy a hacer siempre, y lo he dicho antes, lo mejor por los intereses generales de España, y ya veréis como lo mejor para los intereses generales de España será lo que resulte con el apoyo de una grandísima mayoría de los españoles. Por eso os decía antes que vamos a ganar estas elecciones y las siguientes, también; las vamos a ganar, no tengáis duda, y va a ser para bien.

No quiero que nadie pare las cosas, porque las cosas están en marcha. Murcia tiene un crecimiento acumulado de un 30 por 100 en los últimos siete años. Es como si nos hubiésemos hecho muchas veces más grandes. Yo estoy totalmente de acuerdo con vosotros en que Ramón Luis, y Miguel Ángel, y Pilar, tienen que seguir y van a seguir. Vamos a ganarles, vamos a gobernar y lo vamos a hacer muy bien; lo van a seguir haciendo muy bien.

Yo voy a seguir haciendo lo que tengo que hacer, que es consiguiendo que ese progreso y que esa prosperidad que hemos creado estos años nadie los ponga en riesgo, por favor. Que nadie lleve a España hacia atrás. Ya sabemos lo que es el paro, ya sabemos lo que es la deuda, ya sabemos lo que es que España no funcione; ya lo sabemos. No queremos que la coalición de Llamazares y Zapatero tenga la oportunidad de arruinar el progreso de España. No queremos, no lo queremos.

Os voy a contar una cosa: porque no lo queremos, porque no nos conformamos con lo hecho, hace poco hemos adoptado algunas medidas importantes. Dejadme que las comente un minuto.

Hemos dicho: tenemos un problema todavía fuerte con el desempleo en las mujeres, hay muchas mujeres desempleadas todavía. Ha descendido la tasa de desempleo de las mujeres de una manera espectacular, pero tenemos que seguir haciendo muchas cosas. Y hemos dicho: una de las cosas que podemos hacer es compatibilizar mucho más la vida familiar y la vida en las empresas, de tal manera que, cuando una mujer tenga un hijo, si se incorpora a un puesto de trabajo, no tenga que pagar la empresa coste de Seguridad Social, porque eso hará que muchos empresarios contraten muchas más mujeres y, naturalmente, eso significará que las mujeres tienen muchas más oportunidades laborales y muchas más oportunidades para seguir teniendo un puesto laboral y un puesto de trabajo. Hemos hecho eso y hemos dicho: coste cero de Seguridad Social para las empresas en el caso de contrato de una mujer que ha tenido un hijo. Que cualquier mujer, no necesita estar desempleada, pueda tener un trabajo.

Hemos pensado y hemos dicho: hay tres millones de autónomos de España --y aquí, en Murcia, hay muchos miles de autónomos-- y la protección social de los autónomos tiene que mejorar. Si la protección social empieza para todos al cuarto día desde que uno tiene una lesión y para los autónomos al día decimosexto, ahora la de todos va a empezar el cuarto día y la de los autónomos, también. Y eso los pequeños comerciantes, los pequeños profesionales, lo saben.

Además, queremos que surjan nuevos empresarios y establecemos unas cuentas de ahorro-empresa. Y decimos: se pueden crear empresas más fácilmente, simplemente con un empleado, se difieren los impuestos durante dos años.

Y hemos dicho: creamos condiciones nuevas para el acceso a la vivienda de alquiler, porque es muy importante y muy necesario.

Y la respuesta que hemos encontrado de la coalición de Llamazares y Zapatero a todas estas medidas a favor de todas las mujeres, a favor de los jóvenes, a favor de los autónomos, de millones de personas en España, es decir: vamos a presentar un recurso al Tribunal Constitucional contra estas medidas. Yo digo: ¿por qué hay que presentar un recurso al Tribunal Constitucional para que los autónomos tengan protección social desde el cuarto día y no desde el día decimosexto? ¿Por qué hay que llevar eso al Tribunal Constitucional? ¿Por qué?

¿Por qué dicen que están preocupados por la seguridad y luego, cuando decimos que esos señores reincidentes --señores o señoras, por llamarles de alguna manera-- que entran en un Juzgado por una puerta, salen por la misma puerta, son condenados cincuenta veces, tienen que tener penas más altas, dicen que no?

Hay extranjeros muy buenos, inmigrantes que vienen a trabajar y trabajan muy bien, y aquí hay muchos, y hay otros, pocos, que vienen a delinquir, y decimos: a esos que vienen a delinquir puede un juez expulsarlos. Y votan que no. Y, cuando decimos que no es lo mismo delinquir una vez que ser profesional de la delincuencia, porque tenemos pruebas y datos de que hay gente que ha delinquido 100, 120, veces, y que, en lugar de estar donde tiene que estar, está en la calle, y lo ponemos en marcha, votan que no. Luego vendrán aquí y dirán: "estamos muy preocupados por la seguridad". Ustedes, señores de la coalición Llamazares-Zapatero, lo que tenían porque estar preocupados es por tener un proyecto serio, un poco de sensatez y una ambición un poco controlada, la que no les lleve a hacer cosas fuera del sentido común, fuera de lo que es la realidad de las cosas. De eso tenían que hablar.

Ahora dejadme que os diga otra cosa que quiero decir esta noche aquí y la voy a decir con toda claridad para que nadie tenga dudas: el Plan Hidrológico Nacional se va a hacer. Mejor dicho, el Plan Hidrológico Nacional se está haciendo, se va a seguir haciendo y se va a terminar, con todas sus consecuencias. El Plan Hidrológico Nacional, que es mejora de regadíos, que es mejora de abastecimiento, es una obra de solidaridad que nosotros hemos sido capaces de

poner en marcha y que yo defiendo con la cabeza alta y las manos así en Murcia, en Zaragoza, en Barcelona, en Madrid y en todas partes, y la defiendo y la he defendido. Tengo que decir que, si en algún sitio tenemos que pagar un precio, si en algún sitio tenemos que pagar un coste electoral, por poner en marcha el Plan Hidrológico Nacional porque hay ciudadanos que no entienden o que no comprenden lo que nosotros hacemos, lo pagamos, lo pagaremos.

Pero os lo dije antes y lo digo ahora: la España solidaria, la España de la cohesión social, la España del progreso, no es la España que niega la ayuda de unos a otros. Los murcianos no queréis quitar nada a nadie; queréis recibir lo que sobra en otras partes y tenéis derecho a reclamarlo y a tenerlo con toda seguridad y con todas sus consecuencias.

Al Ministro de Medio Ambiente, nuestro candidato hoy en Baleares --ojalá que gane las elecciones, porque buena falta hace que ganemos las elecciones en aquella tierra, en Baleares--, le dije: Ministro, termina la preparación del Plan Hidrológico Nacional. Un buen día me dijo: "Presidente, ya está listo". Y le dije: adelante, pero que sepas y sepa todo el mundo que no hay marcha atrás. Esto sigue adelante con todas sus consecuencias y que nadie os diga que va a haber marcha atrás, porque no la va a haber.

Del mismo modo que yo empezaba este discurso diciendo que nunca tomaré ninguna decisión que no sea coherente con los intereses generales de España; os digo: estoy muy orgulloso de haber tomado la decisión de que se ponga en marcha el Plan Hidrológico Nacional, que es una obra fundamental para el interés general de una España solidaria y también para aquellos que necesitan un recurso vital, como es el agua.

Por lo tanto, os digo: por mi parte, tranquilos, porque yo no voy a fallar; seguro que yo no voy a fallar; pero sí quiero que se tenga memoria y sí quiero que se sepa que éstos de la coalición de Llamazares y Zapatero, éstos no solamente se han opuesto al Plan Hidrológico Nacional, no solamente vienen aquí, a Murcia, a

decir un discurso y a Aragón o a Barcelona a decir otros y, naturalmente, a intentar enfrentar unas regiones con otras; han hecho una cosa peor, que es ir a Bruselas a decir: nieguen ustedes el dinero para la financiación del Plan Hidrológico Nacional para España. Eso es muy grave, eso es imperdonable. Y yo os tengo que decir: no olvidéis los murcianos eso, porque alguien que es capaz de ir a Europa a decir "negad recursos a España para hacer una obra como el Plan Hidrológico Nacional" es capaz de hacer cualquier cosa.

Yo os pido que guardéis en la memoria eso y os digo que, pase lo que pase, ese Plan Hidrológico sale adelante y os digo más: los 450 hectómetros cúbicos del trasvase se harán, se pondrán en marcha, se verá y será bueno para Murcia y para todos, porque ésa es la España justa y solidaria que queremos.

Me he expresado con claridad, ¿no?, Ramón Luis. ¿Hay alguna duda? Pues, cuando os vengan con otras milongas, decidles que son milongas, que con milongas a otras partes. Que nosotros sí podemos hablar de las cosas serias y sí podemos hablar de honradez, y hablamos de honradez; podemos hablar de trabajo, y hablamos de trabajo; podemos hablar de infraestructuras, y hablamos de infraestructuras. Aquí se están haciendo y se harán más en el Plan de Infraestructuras. Y hablamos del Plan Hidrológico Nacional y otros pueden dedicarse a pintar todos los días una pancarta y detrás de ello no hay nada, no tienen nada, nada, ni un proyecto, ni una idea, ni una ambición; nada.

Ya que hemos decidido hacer de Murcia una región de primera, vamos a terminar la tarea y vamos a hacer de Murcia una región de primera. De paso, si es posible, con un equipo de primera, también; pero región de primera y, si es posible, con un equipo de primera.

Ahora, para terminar, mirad la España de 1996 y mirad la España de 2003. Lo que antes creíamos que era imposible ahora lo tenemos muy cercano.

Yo recuerdo que en la campaña electoral del año 2000 dije que tenía para España la mayor ambición, que era que nuestro país estuviese entre los países mejores de

Europa y del mundo. Hoy os quiero decir que lo podemos conseguir, que lo tenemos que conseguir. Había gente que podía tener dudas porque no confiaba mucho en nuestro país de la capacidad de España; pero España, los españoles, han demostrado su capacidad. Podíamos tener dudas de nuestra voluntad, pero los españoles hemos demostrado que tenemos esa voluntad, y podíamos tener dudas de tener una ambición suficiente para conseguirlo, pero hemos demostrado que tenemos esa ambición suficiente para conseguirlo.

Si mantenemos nuestra estabilidad, si mantenemos las líneas generales de progreso y seguimos confiando en nosotros y dando oportunidades y ayudándonos unos a otros, España se convertirá en muy poco tiempo en una de las mejores democracias de Europa y del mundo para bien de todos nosotros. Ése tiene que ser nuestro esfuerzo y nuestro trabajo histórico.

No se podían bajar los impuestos, y los bajamos; no se podía crear empleo, y hemos creado cuatro millones de nuevos puestos de trabajo; no se podía sanear la Seguridad Social, y tiene superávit para bien de los pensionistas españoles; no se podía dar empleo a los jóvenes, y ahí se están creando puestos de trabajo.

El Partido Popular tiene que dar un paso adelante más, ganar las elecciones y decir: no solamente queremos que ni a Murcia ni a España venga nadie a pararla. Es que, además, vamos a hacer de Murcia y de España lo mejor de lo mejor, porque lo podemos hacer.

Gracias.